



CONCILIU M

LEGIONIS MARIAE

Boletín Septiembre 2025

Allocutio

“La salvación de las almas”

Por el Padre Paul Churchill,

Director espiritual del Concilium

Uno de los fines de la Legión de María es la salvación de las almas. El foco está precisamente en las almas, ese

núcleo interior de la persona que es la fuente de todas nuestras actividades. En su última encíclica, el difunto Papa Francisco nos habló del corazón, el «núcleo que se esconde bajo todas las apariencias externas» (Dilexit Nos, n. 4): «Es la parte de nosotros que no es apariencia ni ilusión, sino que es... 'quienes somos'» (ibid. n. 5). Es otro término para nuestro objetivo. Otros grupos dentro y fuera de la Iglesia pueden trabajar por objetivos loables, pero Frank Duff vio que el corazón interior de la persona debía ser la principal preocupación. Porque Jesús dijo: «Es el espíritu lo que importa, la carne no sirve para nada» (Jn 6,63). Y también dijo que era del corazón de donde surgen todo tipo de malas intenciones (Mc 7,21).

Pero antes de pretender ayudar a otras almas, primero debemos observar la nuestra, comprenderla y llevarla a un estado más sano. Jesús dijo una vez: «No intentes sacar la paja del ojo de tu hermano mientras tengas una viga en el tuyo; saca primero la viga del tuyo, y entonces verás mejor cómo tratar la paja en el ojo de tu hermano» (Mateo 7:3-5).

Debemos llevar nuestro corazón a Jesús con nuestros deseos, amores, odios, esperanzas, buenas y malas intenciones, y sobre todo nuestras tendencias al pecado, a veces evidentes y otras encubiertas. «Aprendan de mí, que soy manso y humilde de corazón» (Mateo 11:29). Este no es un camino fácil, sino que requiere paciencia y esfuerzo durante toda la vida, a base de prueba, error, caídas y seguir a Jesús cargando con nuestras cruces.

Frank Duff comprendió que el alma requería una atención especial y, por ello, la convirtió en el centro de la labor de la Legión de María. Existen otros asuntos reales, pero el alma, no los asuntos materiales ni los políticos, debía ser la preocupación de la Legión de María. El alma es la fuente profunda de todo lo que sucede. «Ningún buen árbol puede dar malos frutos; ningún árbol malo puede dar buenos frutos. Por sus frutos los conoceréis» (Lc 6:42 y Mt 7:16).

En la política de su tiempo, Jesús se centró únicamente en la voluntad y la palabra de Dios, y en una llamada a las almas individualmente. Trató tanto con romanos como con sus propios compatriotas judíos, tratando a todos con respeto. Su Iglesia no se centra en problemas, sino en los valores y virtudes sembrados y cultivados en las almas que pueden convertirse en centros de la acción del Espíritu Santo. Esto ocurre al encontrar otras almas buenas que irradian la presencia del Espíritu Santo en ellas. Cuando Frank formó la Legión con otros, la Guerra Civil estaba a punto de estallar en Irlanda. Frank se mantuvo al margen, sin tomar partido, y se centró en las almas. Esa sigue siendo la postura de la Legión.

Frank Duff escribió lo siguiente en 1975: «Si nos comprometemos con campañas de oposición y ataque a estas cosas (aborto, pornografía, anticoncepción), solemos olvidarnos del terreno subyacente. Incluso si en algún lugar, con un esfuerzo tremendo, logramos eliminar la maleza, lo cierto es que volverá a crecer. La Legión quiere que sus miembros se dediquen a purificar el terreno para que no produzca esa maleza». Y comenta que alinearse con campañas de cualquier tipo puede ser una barrera para ciertas almas que, de otro modo, estarían dispuestas a acercarse. El bien de Dios y el bien de la Legión es ser políticamente neutrales.

San Juan Pablo II nos describió a los seres humanos como "espíritus encarnados". Somos espíritus que vivimos y actuamos a través de cuerpos. El peligro reside en que nos centremos demasiado en las necesidades de estos últimos e ignoremos que nuestro espíritu profundo es la fuente de todo lo que sucede o no sucede en el mundo. El espíritu interior de cada persona fue creado para ser fuente de amor, alegría, aliento y afirmación para los demás. Fuimos creados a imagen de Dios para ser portadores de su presencia. El alma fue creada para ser noble y buena. Pero también puede ser tan frágil y vulnerable, tan herida, que el miedo y la inacción la abrumen. Y a menudo se

convierte en un foco de odio, indiferencia, egoísmo, sospecha u otras formas de negatividad. De ahí emerge todo tipo de maldad.

Lo primero que Jesús nos pide es cambiarnos a nosotros mismos, a nuestra alma más profunda. Muchos quieren cambiar el mundo. Pero si logramos alinear nuestro ser interior con los caminos y métodos de Dios, daremos gran fruto. Luis IX de Francia fue, ante todo, un santo. También es reconocido como un gran rey. Pero su reinado en Francia se debió a que puso a Dios en primer lugar en su vida. Recuerden de nuevo las palabras de nuestro Señor: «¡El buen árbol solo da buenos frutos!».

Pero hay otra ayuda esencial que se necesita. Es la de María. Ella trajo al mundo a Jesús, el Redentor de las almas, con la ayuda del Espíritu Santo. María dio el fruto más grande, y esto dice mucho de su alma. Pidámosle que nos envíe el Espíritu Santo para que podamos cambiar cada vez más interiormente, para que nuestras vidas irradien lo que toda alma anhela: el reino de Dios, el reino del amor y la belleza de Dios. Fue ella también quien trajo el Espíritu Santo a los primeros apóstoles para que pudieran continuar la obra iniciada por Jesús de salvar almas. Debemos pedirle su ayuda.

Permítanme terminar resumiendo lo que quería decir: Nos preocupa el alma individual. Solo la gracia de Dios puede alcanzar lo más profundo de cada uno de nosotros. La tarea de los legionarios es buscar almas. Pero primero debemos preparar nuestras propias almas para ser portadores de Dios a los demás. Solo con la ayuda del Espíritu Santo podremos tocar a tantas almas heridas por la falta de amor en el mundo. El objetivo de la Legión es la gloria de Dios a través de la santidad de sus miembros, quienes así pueden tocar almas y derrotar a los espíritus del mal que amenazan al mundo.

CURIAE DEL NORTE DE DUBLÍN

Curia Porta Coeli

Continúa el apostolado con la imagen de la Virgen Peregrina de Fátima. Se visitan residencias de ancianos, personas que no pueden salir de casa y feligreses enfermos. Un praesidium que realiza visitas hospitalarias, ayuda a llevar la Comunión a todas las salas. Las visitas a hogares de otro praesidium

son: promover la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, la bendición de los hogares, la información sobre las diversas festividades y los horarios de Misa, para quienes se han alejado de la fe. Las visitas son muy bien recibidas. Se repartieron todos los folletos de la conferencia para jóvenes adultos y se entregaron en las secretarías parroquiales, para su inclusión en los boletines parroquiales. Se distribuyeron cien (100) ejemplares de María Legionis.

Curia Veneranda

Continúan las visitas a hogares en Whitehall. Ya se han entregado paquetitos con un crucifijo bendecido e información parroquial en cuatrocientos cincuenta (450) hogares. Sigue en marcha, el trabajo de contactos en Phibsboro. Se presentó a la Curia el informe de la reciente visita de un socio al Reino Unido, en la Peregrinatio Pro Christo (PPC). Se visitaron tres mil doscientos sesenta (3260) hogares, mientras que en mil novecientos noventa y cinco (1195) no se obtuvo respuesta. Se distribuyeron mil ciento setenta y dos (1172) medallas milagrosas y se animó a ciento veintinueve (129) católicos a volver a la fe. Diecinueve (19) personas se interesaron, en saber más sobre la fe católica. La principal actividad de un praesidium con ocho (8) socios activos, es la librería ambulante, en el pueblo de Finglas. Se ofrecen medallas milagrosas, rosarios y publicaciones religiosas. Un hombre que se detuvo a hablar hacia dos años, les contó recientemente a los legionarios que ha vuelto a misa, y mantienen el diálogo. Otras actividades del praesidium son la visita a dos residencias de ancianos y la participación en el grupo litúrgico parroquial. El praesidium de habla irlandesa, Muire Máthair Dé, celebró su décimo aniversario con una misa en irlandés en la Casa Veneranda. Posteriormente se sirvieron refrigerios. Se ha organizado un autobús para la peregrinación de la Legión de María a Knock.

Curia Bethlehem

Durante los últimos nueve meses, la Curia ha organizado mensualmente contactos callejeros, con motivo del Jubileo, según lo recomendado por el Concilium. Los trabajos de un praesidium, de cuatro (4) socios activos y veinticinco (25) socios auxiliares, son visitar hogares y la librería ambulante. Se distribuyeron setenta (70) ejemplares de María Legionis. Los niños que recibieron la Primera Comunión, aceptaron con gratitud, la medalla milagrosa. Cada tres meses hay un grupo de oración de Edel Quinn y otro de Frank Duff.

Curia Reina de la Paz

Durante los contactos callejeros, se han seguido esforzando con la difusión, entre estos, el contacto con un estudiante internacional de Singapur, que era allí, legionario activo. Ya asistió a su primera reunión y se interesó en formar próximamente un praesidium. Continúan las visitas mensuales a Cuan Mhuire. Un antiguo residente de Cuan Mhuire recientemente, empezó a vivir en el albergue “Morning Star” y se reencontró con un legionario que conoció en Cuan Mhuire. El legionario le regaló un crucifijo bendecido y un rosario, lo cual ha sido muy provechoso para el residente. Dos hombres no católicos, que encontraron en los contactos callejeros, han estado recibiendo catequesis en los últimos meses. Se está organizando su entrada en la Iglesia. Los contactos callejeros han continuado todos los jueves y sábados, con muchas conversaciones fructíferas, incluyendo las que se mantuvieron con un numeroso grupo de no católicos procedentes de Canadá, que estaban de visita, quienes se comprometieron a ahondar en la fe católica; un septuagenario del Reino Unido, ateo, criado en un hogar ateo y que había pasado toda su vida rechazando a Dios y la religión como «tonterías», y que se sorprendió cuando le dijeron, que su conciencia es la voz de Cristo. Un legionario rezó un Ave María con él y aceptó la medalla milagrosa.

Curia Presentata

El nuevo praesidium de la parroquia de Navan Road, se reunió por primera vez la semana pasada. El trabajo de un praesidium con dieciocho (18) socios activos y siete (7) socios en prueba, es en el albergue Regina Coeli. Una hermana imparte catequesis a las residentes, les muestra videos católicos y las anima a inscribirse temporalmente en la Asociación Pionera de Abstinencia Total (PTAA). Se celebró una misa por los familiares fallecidos de las residentes y había sacerdotes para poderse confesar. Las hermanas, también organizaron el bautizo del hijo de una de las residentes. Recientemente, el praesidium, ha formado un praesidium juvenil. Otro praesidium tiene nueve (9) socios activos y doce (12) socios auxiliares. Sus principales trabajos son la ayuda en el albergue “Morning Star”, los contactos callejeros y la visita con la imagen de la Virgen Peregrina. Una hermana acompañó a una joven, en el Rito de Iniciación Cristiana para Adultos (RCIA) durante un año. A dos católicas recién bautizadas les subvencionaron, para asistir a la conferencia para jóvenes adultos, Deus et

Patria. Continúa, un encuentro de oración semanal en casa, en Phibsboro. Las visitas a la cárcel para dar apoyo emocional y espiritual a un recluso se realizan cada dos meses.

Curia Consolata

Continúan los contactos callejeros mensuales, durante el año Jubilar. El párroco de Lusk expresó su deseo de tener un praesidium; la Curia está trabajando para ello. El proyecto «Fe y Diversión» para jóvenes se llevó a cabo en agosto. El tema fue la Sierva de Dios, Sor Claire Crockett. Los trabajos del praesidium son visitas a residencias de ancianos y hogares. Se visitan a antiguos legionarios activos. Sus cuidadores han recibido sacramentales. Los escolares que se preparan para recibir el sacramento de la Confirmación recibieron paquetitos de oración y escucharon las palabras de un conocido deportista.

Curia Exaltata

Una reciente jornada de difusión de la Curia después de la Misa celebrada en portugués, dio como resultado, que veintiuna (21) personas se interesaran por la Legión, tres (3) de ellas, han asistido a una o más reuniones del praesidium hasta la fecha. Los principales trabajos del praesidium, son el ayudar a los sacerdotes gestionando el turno de ministros extraordinarios de la Comunión, ayudar en el tablón de anuncios del Bautismo y servir el té después de la Misa. Las socias participan como voluntarias en el albergue “Regina Coeli”, realizando manualidades, acompañando a una residente a un taller mensual de pintura de iconos, dirigiendo un grupo de estudio bíblico, dirigiendo el rezo del rosario, promoviendo la fe, ayudando en asuntos médicos y laborales, y realizando todas las demás labores del albergue. Los socios distribuyeron folletos sobre San Carlos Acutis, la medalla milagrosa y el boletín parroquial. Los principales trabajos de otro praesidium son visitas a hogares con la imagen de la Virgen Peregrina, visitas a legionarios jubilados en una residencia de ancianos, visitas a ancianos en sus hogares y el rezo del rosario al aire libre desde mayo a septiembre. El praesidium organizó un autobús al Santuario de Knock para la peregrinación anual de la Legión de María.

IRLANDA

COMITIA

Comitium de Cloyne

Tras una visita del Concilium, las Curiae de Cloyne y el este de Cloyne trabajan con éxito en sus respectivas zonas. La Curia de Cloyne, con sede en la zona de Cobh, ha tenido un gran éxito con los contactos en torno a la catedral y con los pasajeros de los cruceros, quienes están encantados de recibir la medalla milagrosa. La Curia del este de Cloyne tiene un registro de asistencia casi perfecto, desde Midleton hasta el norte de Cork. Anotan los ancianos confinados en sus casas, que desean recibir la Comunión. Continúan las visitas a los praesidia.

Comitium de Kerry

Se visitaron las clases de Primera Comunión y Confirmación, y dieron una cálida acogida, a los legionarios mientras se repartían medallas milagrosas y rosarios. La imagen de la Virgen Peregrina se llevó a los hogares que la pidieron. El Rosario, se reza en la Gruta en mayo y octubre, y en los cementerios, en noviembre.

Comitium de Cork

Veinte (20) oficiales asistieron a la reunión de julio, y dos más participaron en la Peregrinatio Pro Christo (PPC). Se está llevando a cabo una jornada de difusión en Mayfield. Dieciséis (16) asistieron a las últimas reuniones de Patricios, mientras que un grupo de oración de Edel Quinn se reúne todos los jueves de septiembre a mayo. Un praesidium realiza visitas a hogares todos los sábados, y del contacto puerta a puerta en cuarenta (40) hogares, resultó que pidieron recibir la Comunión, los primeros viernes, hubo dos (2) bautismos, invitaron a las personas no practicantes a volver a la Iglesia y se inscribieron cinco (5) como auxiliares.

Comitium de Dromore

Debido a la enfermedad, jubilación y compromisos familiares, dos (2) praesidia no pueden asistir a las reuniones ni realizar el trabajo de la Legión. Otros cuatro, cumplen con sus deberes como de costumbre. Se ha

recomendado una visita del Concilium para resolver los problemas administrativos y asesorar sobre la mejor manera de proceder. Seguid rezando.

Comitium de Thurles

En las tres (3) últimas reuniones del Comitium hubo una buena asistencia. Un praesidium juvenil, dirigido por dos (2) socios veteranos, trabaja en hogares, reparte periódicos “Alive”, participa en la Misa, reza el Rosario junto a los socios veteranos, participa en dos procesiones anuales y ayuda en la difusión. El praesidium de Nuestra Señora de Oola visitó las clases de sacramentos y dejó la imagen de la Virgen Peregrina con un profesor, antiguo legionario juvenil. Realizaron trabajos de extensión en la ciudad de Tipperary, contactando con los estudiantes en la calle. El praesidium de Nuestra Señora de Fátima visitó una residencia de ancianos, donde vive un canónigo jubilado. Organizaron las Bodas de Oro en la Iglesia de Santa María, del arzobispo. El P. Killian Heney dio su primera bendición a veintinueve (29) legionarios en el Salón Edel Quinn. El praesidium de Killenaule contó con veintiséis (26) legionarios en un Retiro en Clonmel y acudieron catorce (14) a una reunión de patricios. Cashel está planificando el trabajo de extensión en Golden y Carrick-on-Suir. En julio, cuatro (4) legionarios participaron en la Peregrinatio Pro Christo (PPC) y tuvieron una acogida muy cálida.

CURIAE

Curia del este de Clare

Hay tres (3) praesidia que tienen una buena asistencia. Al ser una Curia pequeña, el ambiente es bueno. Entre los trabajos, están las visitas a hogares en Ennis y Clarecastle. La imagen de la Virgen de Fátima, la suelen aceptar cuando la ofrecen. El Rosario público tiene gran importancia en Killaloe, donde cuarenta y seis (46) personas realizaron visitas en junio.

Curia de Waterford

En julio, asistieron dieciséis (16) oficiales. Se está formando un nuevo praesidium. Asistieron ciento cincuenta (150) a la procesión de mayo, y se ha preparado otra para el 8 de septiembre. El obispo Phonsie Cullinane,

felicitó a los legionarios de Waterford por su reciente trabajo de extensión en la ciudad. El Retiro de la Curia tuvo una buena asistencia. Las visitas a hogares, en Tramore dieron como resultado que muchos pidieran la entronización del Sagrado Corazón. Se inscribieron sesenta (60), en el escapulario carmelita.

Curia de Birr/ Roscrea/ Nenagh

Las actividades al aire libre de la Legión se han ralentizado, mientras continúan los trabajos de mantenimiento de la iglesia. Un socio participó en la Peregrinatio Pro Christo (PPC) en Ailesbury, Inglaterra, una experiencia gratificante. Varios legionarios se han ofrecido como voluntarios para hacer contactos callejeros, en septiembre, en el Campeonato de Arado, de Tullamore.

Curia de Lismore

En Dungarvan, se reza el Rosario en la gruta. En mayo, asistió una gran multitud a la procesión. Se han previsto visitas a hogares, mientras continúan los trabajos de consolación.

Curia de Limerick

La Curia tiene nuevo presidente, vicepresidente y tesorero. Se han incorporado dos (2) nuevos socios activos y un socio auxiliar. Próximamente comenzarán las jornadas de difusión en dos parroquias y un proyecto de Maria et Patria (MEP) en la Universidad Tecnológica del Shannon (TUS). Dos (2) praesidia se unirán debido a la disminución de socios. Se ha saldado la deuda de trescientos noventa euros (390) con el Concilium. Un praesidium visitó la comunidad nómada; ellos les han dicho que vuelvan otra vez a visitarlos. Esta visita formará parte habitual del trabajo de la Legión. Se invita a los jóvenes adultos al centro diocesano de Limerick. Se espera que pronto, se forme un nuevo praesidium juvenil. Un sacerdote ha aceptado ser el director espiritual de un nuevo praesidium en la Curia. El 15 de agosto se celebró la misa en la Casa Assumpta de la Legión y hubo sacerdotes en un local parroquial, para quien quisiera confesar.

Curia Ross

El boletín informativo «Beannacht ó Skibbereen» se envía a trescientos (300) emigrantes desde 1960. Los destinatarios agradecidos, cubren los gastos de envío. Clonakilty contó con un puesto de la Legión de María en la Feria, donde multitud de niños y padres recibieron medallas milagrosas, rosarios y escapularios carmelitas. Otros trabajos son: visitas a residencias de ancianos para rezar, repartir folletos y conversar; acompañan a personas mayores a la misa dominical y rezan el Rosario en los cementerios locales, mantenidos por la Legión de María. El número de participantes aumenta considerablemente en mayo y octubre.

EUROPA

FRANCIA

Senatus de Francia

Los legionarios participan en fines de semana de extensión y evangelizan en el mercado de Dax una vez al mes. Inspirados por el “Día Europeo de la llamada a la Acción” tras ver el vídeo de evangelización callejera realizada en Dublín, ahora evangelizan en el centro de la ciudad distribuyendo medallas milagrosas. Los legionarios de Dax y Saint Sever promovieron la Legión en la parroquia de Saint Giron de Charousse. El párroco y los feligreses los recibieron con gran cariño. Aceptaron numerosos folletos informativos. Los contactados mostraron interés y se está organizando una reunión informativa. El praesidium de Lourdes cuenta con nueve socios y entre sus trabajos está, el mantener una presencia activa en el Santuario. Los legionarios se acercan a los peregrinos desde la explanada de Santa Bernadette, conversan con ellos y les distribuyen folletos informativos sobre el mensaje de Lourdes. La Permanencia ha acogido a legionarios de Estrasburgo, Alemania, Austria y Malta.

ALEMANIA

Senatus de Frankfurt

En mayo se celebró la septuagésima (700), reunión del Senatus. Asistieron a la Misa Pontifical de apertura, el nuncio apostólico, diecisiete sacerdotes y aproximadamente trescientos legionarios. Estuvieron representados los

Senatus de Viena, Paris, Estrasburgo, Amberes, Bruselas, Ámsterdam y Múnich. La incorporación de las Curiae de Siberia, Kazajistán y Noruega resultó muy positiva para el Senatus.

NORUEGA

El presidente del Comitium de Zúrich y el corresponsal, del 3 al 7 de septiembre visitaron las Curiae de Bergen y Oslo. La Curia de Bergen tiene treinta y cuatro (34) socios activos y ciento veinte (120) socios auxiliares, y la Curia de Oslo tiene treinta y siete (37) socios activos y seis (6) socios en período de prueba. Existen diez (10) praesidia en Noruega, y se ha establecido un nuevo praesidium en Odda, a ciento treinta kilómetros (130 km) de Bergen. Entre sus trabajos se incluyen el fortalecimiento de la vida y la cultura católica, en particular el matrimonio católico, y la ayuda al sacerdote en funerales y entierros. Los legionarios visitan regularmente la cárcel de Bergen, ayudan con los preparativos para los Bautizos, enseñan sobre el catolicismo a los jóvenes y visitan a los enfermos en hospitales y residencias de ancianos.

Regia de Colonia

La Curia de Hamburgo está afiliada al Comitium de Berlín como prueba, durante un año, dada la menor distancia. Los legionarios visitan y rezan semanalmente con personas que sufren la adicción a las drogas, en Hamburgo. Preparan a los que van a recibir la Confirmación y también realizan otros trabajos, como la preparación de los niños para recibir la Primera Comunión, el ser monaguillos y dirigen un grupo de formación en la Biblia para niños. La Legión instaló un puesto en la iglesia luterana, donde muchas personas se acercaron y conversaron sobre la fe. Se llevó a cabo una Peregrinatio Pro Christo en Maria Einsiedel, con la participación de treinta (30) personas. Se distribuyeron más de quinientas (500) medallas milagrosas en Lourdes, durante una peregrinación internacional de soldados.

Regia de Ámsterdam

El rosario público en la Plaza Dam, sigue prosperando. La Regia reza un rosario a través de internet, en varios idiomas. El Senatus de Birmingham organizó una Peregrinatio Pro Christo, en Róterdam, a petición de Cabo Verde.

Regia de Amberes

Los principales trabajos consisten en llevar a la gente a misa, visitar residencias de ancianos y reclutar socios auxiliares.

Regia de Bruselas

El praesidium de la parroquia de San Roque tiene (12) socios activos y tres (3) auxiliares. Realizan diversos trabajos, entre ellos, ayudar al párroco. Visitan a los enfermos y a las viudas, ayudan con las tareas domésticas a las personas mayores o que no pueden salir de casa y llevan la Comunión a quienes la solicitan. También se dedican a la evangelización y a contactar con personas no católicas y con parejas con dificultades matrimoniales. Otro praesidium que trabaja en la misma parroquia tiene diez (10) socios activos y ocho (8) auxiliares. Sus trabajos son: visitar a los enfermos e inválidos, a los ancianos y a las personas que no pueden salir de casa y llevar la Comunión a quienes la solicitan.

INGLATERRA

Senatus de Birmingham

Se realizaron varias Peregrinatio Pro Christo. Cuatro (4) legionarios participaron en un proyecto en Róterdam y trabajaron con la Curia de Cabo Verde en otro proyecto, que resultó un gran éxito. Se visitaron dos mil cincuenta y tres (2053) hogares y se dieron doscientas setenta y dos (272) medallas milagrosas. Muchos aceptaron la invitación a entrar en la Iglesia. En julio se celebró un congreso durante un día, en St. Dunstan's, Kings Heath, con una buena asistencia.

Banbury celebró su primer Acies con una asistencia completa. Los legionarios de dos praesidia visitaron cuatrocientos veintiséis (426) hogares. Entablaron un diálogo cordial con sesenta y siete (67) personas de todas las religiones y sin religión. A todos se les invitó a visitar la iglesia católica de la localidad.

Curia de Bristol tiene quince (15) praesidia y entre sus trabajos están, el rezo de un rosario público por la paz, en la plaza del pueblo. Una persona que llevaba tiempo alejada de los sacramentos se emocionó mucho durante el Rosario y pidió que la llevaran con un sacerdote para confesarse.

Northampton: El Comitium tiene cinco (5) praesidia y una Curia afiliada. Se llevaron a cabo dos (2) jornadas de difusión. Entre los trabajos realizados están, las visitas a hogares de personas que no pueden salir de casa y a colegios, así como la preparación de personas para recibir los sacramentos del Bautismo y la Confirmación.

Curia del oeste de Birmingham tiene once (11) praesidia. Entre sus trabajos se encuentran las visitas a hogares. Se dieron cuatrocientos (400) rosarios a colegios y se planificó el visitar las cárceles.

Regia de Brentwood

La **Curia del este de Brentwood** tiene nueve (9) praesidia de adultos, con cincuenta y tres (53) socios activos: seis (6) pretorianos y doce (12) socios en período de prueba. Los trabajos de los praesidia consisten principalmente en visitar a los enfermos, a las personas que no pueden salir de casa y a quienes viven en residencias de ancianos y los hospitales. Un praesidium completó una jornada de visitas a hogares durante tres años en toda la parroquia, visitando aproximadamente catorce mil (14.000) hogares. Durante esta misión, a un católico no practicante, se le animó a volver a misa. Unos meses después, él y su esposa asistieron a misa y compartieron con alegría con los legionarios que su “llamada”, había dado resultado y que ahora, asisten a misa con regularidad, e incluso invitaron a los legionarios al bautizo de su hijo. Dos (2) praesidia llevan la imagen de la Virgen Peregrina, cada semana, de casa en casa. Un praesidium que experimentó una disminución en el número de socios organizó una jornada de difusión y cambió el horario de la reunión, de lo que resultó, en la incorporación de seis (6) nuevos socios, cuatro (4) de ellos, ya han hecho la promesa legionaria.

Curia del centro de Londres

Un praesidium tiene nueve (9) socios activos y setenta y tres (73) socios auxiliares. Sus trabajos son los contactos callejeros, la librería ambulante y la difusión de publicaciones católicas. Durante el trabajo de la librería ambulante, el praesidium repartió diversas publicaciones, rosarios y medallas milagrosas. Un grupo distribuyó mil cuatrocientos ochenta y seis (1486) rosarios con folletos explicativos, mil doscientas (1200) medallas milagrosas, cincuenta (50) ejemplares del librito de Frank Duff, titulado «¿Podemos ser santos?», doscientos (200) folletos sobre el Sacramento de la Confesión,

varios ejemplares de “Maria Legionis”, que los socios compartieron tras leerlos, diversas estatuillas religiosas de santos y rosarios donados por los feligreses. Se están realizando los preparativos para celebrar en el centro de Londres, el 29 de noviembre de 2025, la conferencia «Llamada a la Acción».

ESCOCIA

Senatus de Escocia

La **Curia de Greenock** tiene tres (3) praesidia, con diecisiete (17) socios activos y ciento noventa y cuatro (194) socios auxiliares. Recientemente llevaron a cabo una jornada de difusión. En la mañana de Navidad, los legionarios llevaron un Belén, a una residencia de ancianos. Realizaron diversos trabajos, entre ellos, llevar en las visitas, una reliquia de la verdadera Cruz. De una jornada de difusión en Saint Ninian, dio como resultado, ocho (8) nuevos socios activos. El día anual en Carfin, se planeó para mayo y el día 13 de cada mes continúa. El Padre Des Broderick, el sacerdote más anciano de Escocia, falleció en abril, un mes antes de cumplir 100 años. Fue el antiguo director espiritual del Senatus.

Senatus de Liverpool

La **Curia de Leeds** ha establecido con éxito seis (6) nuevos praesidia en las zonas de Leeds y Sheffield, con socios sólidos.

SUECIA

La **Curia de Nuestra Señora de la Misericordia** está creando un nuevo praesidium de habla sueca. También, a petición del capellán español, están considerando la posibilidad de crear un praesidium de habla española.

CENTROAMÉRICA, CUBA, PUERTO RICO

Y REPÚBLICA DOMINICANA

Senatus de Ciudad de México

En agosto, el Senatus estuvo representado en el decimoquinto aniversario de la formación de la Regia, en Puebla. Se pidió información sobre la

Asociación Pionera de Abstinencia Total (PTAA). El movimiento existe en Ciudad de México gracias a la influencia de un sacerdote, el padre Kiltegan, que residió allí hace algunos años. El antiguo presidente del Senatus es pionero y orientará a otros socios, que estén interesados. Se alentó a los legionarios, en particular a los catequistas, a incorporar a niños y jóvenes a la Legión. Una Curia afiliada con veintiún praesidia, tiene la posibilidad de establecer una nueva Curia, y se trasladarían diez praesidia. Los once praesidia restantes, permanecerán en la Curia ya existente. Se espera animarlos para un mayor crecimiento y extensión.

Senatus de Guadalajara

Hay nueve (9) praesidia, dos (2) curiae y tres (3) regiae afiliadas al Senatus. Los nueve (9) praesidia trabajan en estrecha colaboración con sus parroquias, prestando especial atención a las necesidades de los enfermos y a las personas que no pueden salir de casa. Se invita a los feligreses a todas las actividades parroquiales: Rosarios, procesiones, etc. Las familias invitan a los vecinos a participar en el Rosario familiar. Se explica y se da la medalla milagrosa a los contactados, durante el apostolado de la Legión. El reciente ascenso de Guadalajara a la categoría de Senatus ha sido muy bien recibido por el consejo. Los comitia de Hermosillo, Durango y Monterrey están afiliados al nuevo Senatus. Todos los consejos del norte de México (una zona muy extensa) están afiliados al nuevo Senatus y hay nuevos corresponsales. La Regia de Hermosillo, está muy contenta, con la transferencia al Senatus de Guadalajara.

Senatus de Mérida

Durante este período informaron tres (3) praesidia, tres (3) curiae, ocho (8) comitia y una regia. Hay diez (10) praesidia, veintisiete (27) curiae y cinco (5) comitia afiliados a la Regia de Guatemala, con casi diez mil (10.000) socios en total. Se prepara a los feligreses para recibir la Primera Comunión, la Confirmación y el Bautismo. Se visita a los enfermos en el hospital y en sus hogares. También se visita la cárcel. Se han establecido nuevos praesidia y se planea continuar extendiendo la Legión de María a parroquias que actualmente no la tienen. Un praesidia con once (11) socios activos y cuatro (4) socios en período de prueba, visita a los enfermos y reza el Rosario con

la mayoría de ellos. Diecisiete (17) contactados, se han consagrado a Jesús por medio de María. Un praesidium afiliado que presta especial atención a los auxiliares tiene ciento veintidós (122) auxiliares y veintidós (22) socios en período de prueba. A raíz de las visitas a hogares, varios católicos no practicantes, han vuelto a la práctica religiosa y se ha contactado con personas no católicas.

Senatus de El Salvador

Durante este período, informaron dos (2) Regia, dos (2) Comitia, dos (2) Curiae y seis (6) praesidia. Una de las dos Regia afiliadas, con trece (13) Comitia, dos (2) Curiae y dos (2) praesidia, tienen casi nueve mil (9000) socios. Todos los consejos, incluido el Senatus, tienen directores espirituales. Las Peregrinatio Pro Christo (PPC) y Exploratio Dominicalis han tenido mucho éxito, con la incorporación de nuevos socios, lo que ha dado lugar a la creación de nuevos praesidia y al fortalecimiento de los existentes. El apostolado es muy variado. Se presta especial atención al contacto con personas que se han alejado de la Iglesia católica. Una de estas personas ha vuelto y se ha incorporado a un praesidium. Varias parejas han bautizado a sus hijos y algunas han regularizado sus matrimonios. A las personas contactadas durante las visitas a hogares, se les ofrece la entronización de sus hogares al Sagrado Corazón. Visitaron a varias personas enfermas en el hospital y estas, recibieron el Sacramento de la Reconciliación. Veintiséis (26) jóvenes asistieron a un retiro, para un grupo de su edad.

Senatus de Costa Rica

La Exploratio Dominicalis se llevó a cabo, con gran éxito, por varios praesidia. Tras estudiar la Cofradía del Rosario en el manual, el Senatus invitó a socios activos y auxiliares, así como a contactados por la Legión, a una charla sobre la Cofradía.

Senatus de Panamá

Tras la celebración de un congreso por parte de algunas Curiae afiliadas, el programa de extensión está muy activo en zonas y parroquias donde actualmente no hay presencia de la Legión. Esto, está dando resultados positivos. Los sacerdotes de la zona también desean tener un praesidium en sus parroquias. Los oficiales de la Regia están visitando los consejos más

alejados y, en algunos casos, proponen reorganizarlos. Algunos consejos necesitan orientación y apoyo. Se organizará una Conferencia sobre María en marzo. Se invitará especialmente a jóvenes que no practican la fe. Se promoverá, como cada año, la preparación de 33 días para la consagración a Jesús por intercesión de María, que tendrá lugar el 7 de octubre, fiesta de Nuestra Señora del Rosario.

CUBA

El Comitium se está extendiendo lentamente debido a las distancias y las precarias condiciones de transporte. Una Curia formada recientemente, tiene cuatro praesidia; informó haber visitado a los enfermos en hospitales y en sus casas. El praesidium juvenil afiliado visita un hogar para personas con discapacidad física, donde les reciben muy bien. Se da la medalla milagrosa.

PUERTO RICO

Senatus de Puerto Rico

Se han restablecido varios praesidia y curiae que se habían dado de baja, por diversos motivos. Ha aumentado la asistencia a las reuniones del Senatus. Un grupo ofrece entretenimiento musical en los hogares y en las residencias de ancianos, a personas enfermas. Los legionarios mantienen un diálogo constructivo con familias, que se han convertido a otras religiones, y también con familias, que han dejado de practicar su fe.

REPÚBLICA DOMINICANA

Senatus de Santo Domingo Madre del Salvador

El Senatus tiene cuatro (4) Comitia, dos (2) Curiae y dos (2) praesidia, con seiscientos ochenta y nueve (689) socios activos, de ellos, doscientos cuarenta y ocho (248) son pretorianos. Con la excepción que tienen dos (2) vacantes, todos los cargos están cubiertos. Dos diáconos son legionarios. Tienen treinta y cinco (35) ministros extraordinarios de la Comunión y catorce (14) catequistas. El promedio de asistencia a las reuniones del Senatus, es de treinta y dos (32) personas. Los legionarios dan formación religiosa a seiscientos cuarenta y dos (642) niños y jóvenes. Hubo dos (2) Bautismos, siete (7) recibieron la Primera Comunión y veintiuno (21) recibieron la Confirmación. Se visitó un hogar para personas con problemas

de drogadicción. El Senatus, está ayudando en particular a un comitium, que tiene seis (6) Curiae afiliadas. Ese Comitium actualmente solo tiene tres (3) Curiae, y las otras tres (3) se encuentran en este momento, en diferentes etapas de recuperación.

Senatus de Santiago de los Caballeros

Dos (2) Comitia tienen trescientos cuarenta y ocho (348) socios activos, de ellos veinticinco (25) son pretorianos, y doscientos veinticuatro (224) socios auxiliares. Los legionarios visitaron la cárcel. Colaboraron en la preparación y organización de dos mil trescientos cincuenta (2350) rosarios, ochenta (80) Vía Crucis, once (11) Bautismos, treinta (30) Primeras Comuniones, ochenta y dos (82) Confirmaciones y tres (3) matrimonios. Se fomenta una mayor asistencia a las reuniones del Senatus. Se formó un praesidium.

ÁFRICA

BENIN

Regia de Benín

La asistencia a las reuniones del consejo (Djougou) ha sido muy baja en ocasiones. En el norte de Benín se registra un alto índice de analfabetismo entre los legionarios. Tienen un buen número de catecúmenos, tanto adultos como niños. Un Comitium formó tres (3) nuevos praesidia.

Consejos tutelados

GABÓN

Entre los trabajos están las visitas a hogares y cárceles, incorporación de catecúmenos y ayuda en los Bautizos, en las vueltas a Misa, etc. El Comitium organizó una reunión.

BURKINA FASO

Se está estableciendo una nueva Regia mediante el ascenso del Comitium de Nuestra Señora de Yagma en Uagadugú a Regia. El corresponsal escribió a la nueva Regia el 25 de mayo de 2025, detallando sus funciones y la obligación de informar mensualmente al Concilium. Posteriormente, el

presidente del Concilium envió una carta estableciendo oficialmente la Regia.

CAMERÚN

Senatus de Douala

En los informes se menciona un buen número de conversiones, visitas a cárceles, catequesis, visitas a hogares y a hospitales, así como contactos callejeros y Exploratio Dominicalis.

REPÚBLICA DEL CONGO

Senatus de Brazzaville

El Senatus abarca veinte (20) praesidia afiliados y quince (15) praesidia lejanos, catorce (14) Curiae, cuatro (4) de ellas distantes, seis (6) Comitia, cuatro (4) de ellos distantes, y dos (2) Regia. Informaron tres (3) Comitia, dos (2) Curiae y un praesidium de las visitas a hogares de católicos, ortodoxos, protestantes, musulmanes, paganos y de nuevos movimientos religiosos. Sesenta (60) católicos no practicantes volvieron a la fe, se reconciliaron parejas y se exhortó a parejas no casadas a contraer matrimonio por la Iglesia. Muchos enfermos pidieron la confesión. Se lleva la Comunión a los enfermos que no pueden salir de casa. Muchos aceptaron la invitación de asistir a las clases de catecismo. Se visitaron reclusos, viudas y viudos, y muchos dijeron que irían a la iglesia a rezar. Actualmente, son pocos los socios auxiliares. El corresponsal también fomenta el grado pretoriano.

TOGO

Senatus de Lomé

Hablaron de las Exploratio Dominicalis, de las jornadas de evangelización, de los nuevos praesidia (tanto de adultos como de juveniles) y las nuevas curiae, así como un proyecto de Peregrinatio Pro Christo (PPC) en agosto, a Ghana. Hacen hincapié en la extensión y en la consolidación de los praesidia y de los consejos. Se realizó la auditoría anual. Se espera con interés el informe sobre su visita a Guinea.

Consejos tutelados: Regia de Dakar, Senegal y Guinea, Conakry.

SENEGAL

Regia de Dakar

Se han formado trece (13) nuevos praesidia y dos (2) nuevas curiae; otros dos (2) están en proceso de formación. Sus trabajos son visitas a hogares, cárceles y hospitales, así como clases de catequesis. También se mencionaron dos conversiones.

GUINEA

Comitium de Guinea

El Comitium tiene actualmente trece (13) Curiae y ocho (8) praesidia afiliados. Realizan visitas a hogares y a hospitales, así como visitas a orfanatos y a tanatorios.

COSTA DE MARFIL

Senatus de Costa de Marfil

El Senatus de Costa de Marfil celebrará en septiembre el septuagésimo quinto (75º) aniversario de la Legión de María, con el lema «Tras setenta y cinco (75) años, trabajando juntos para reconstruir la Legión de María en Costa de Marfil». Algunos ejemplos del trabajo legionario son: la reconciliación familiar, la regularización de matrimonios, la invitación a la asistencia a la misa, la inscripción de catecúmenos, Bautismos, sacramentos de la reconciliación, Confirmaciones, Unción de los enfermos, la enseñanza del catecismo, dirigir el Rosario y Rosarios comunitarios, organización de velatorios, organización de peregrinaciones, las visitas a personas que están en situación de prostitución y a personas con problemas de drogadicción, así como comisarías y otros lugares públicos. En la última reunión se presentó un caso especial de un casero que vivía con dos legionarios. El casero no era cristiano ni creía en la vida después de la muerte, sino que frecuentaba brujos y sacerdotes fetichistas. Gracias a la insistencia de los legionarios, que lo animaron a rezar con ellos, aceptó rezar el rosario cada noche después del trabajo. Pasaron los años y no solo empezó a visitar cada vez menos a brujos y sacerdotes fetichistas, sino que también comenzó a ir a misa los domingos.

Después empezó a colaborar con las Hermanas de la Caridad y, finalmente, aceptó inscribirse en clases de catecismo a petición de la Madre Superiora. En 2023 se bautizó y el año pasado se confirmó. Actualmente es miembro del grupo de la Divina Misericordia. Se espera que pronto se convierta en legionario.

Propuesta para la fabricación y compra de mil (1.000) vexilla

El hermano Phelim Lally solicitó y obtuvo el permiso del Concilium para la fabricación y compra de 1.000 vexilla al proveedor. Cuarenta mil euros (40.000 €) se aportarán de la cuenta del Vexillum y los diez mil setecientos veintiocho euros con quince céntimos (10.728,15 €) restantes se sufragarán con la cuenta principal de la Legión de María.

Exploratio Dominicalis

(de las páginas 34-35 de Algunas reflexiones del manual)

“Exploratio Dominicalis es el término con el que se conoce lo que podría llamarse una mini-Peregrinatio y que podría traducirse como la búsqueda dominical de almas.

Se insta a cada praesidium del mundo a que, en la medida de lo posible, dedique al menos un domingo al año, a un viaje a algún lugar—posiblemente una zona problemática— cercano, pero no tan lejos como para consumir demasiado tiempo en el viaje. La Exploratio no tiene por qué limitarse a un solo día; podrían ser viables dos o tres días. La Exploratio Dominicalis permite que la mayoría (en muchos casos, la totalidad) de los socios de un praesidium emprendan dicha empresa. Reconocemos que, aun con la mejor voluntad, la Peregrinatio Pro Christo, para la mayoría de los legionarios está fuera de sus posibilidades.

La experiencia demuestra que es necesario recalcar lo que el Concilium ha enfatizado repetidamente: que la Exploratio Dominicalis es esencialmente un proyecto del praesidium. Se pide a los consejos y praesidia que tengan en cuenta este punto al organizar la Exploratio Dominicalis.” (Manual 40:9)

Se recomienda encarecidamente que la Exploratio Dominicalis sea uno de los puntos a considerar en la planificación anual del praesidium. Para que todos los socios participen, lo cual es muy deseable, la elección de la fecha con suficiente antelación será de suma importancia. Si no se acuerda una fecha desde el principio, es probable que la Exploratio se posponga, incluso varias veces, o que se cancele por completo.

Obviamente, el praesidium requerirá permiso del párroco y del consejo de la Legión, responsable de la parroquia donde se propone realizar la Exploratio. Por lo tanto, parece conveniente que el praesidium trabaje a través de su propia Curia (u otro consejo al que esté directamente afiliado) al planificar la Exploratio. Si la Exploratio se realiza en el área de otro consejo, el consejo del praesidium deberá coordinarse con el otro consejo. Es importante respetar la jurisdicción de cada consejo. Huelga decir que, si la Exploratio se planea para una parroquia donde ya existe un praesidium, también deberá obtenerse el permiso de este.

Si bien durante una Exploratio se pueden incorporar nuevos socios o incluso obtener un nuevo praesidium, su objetivo principal no es la expansión. El manual la describe como «la búsqueda dominical de almas» (véase arriba). Es evidente, por lo tanto, que la Exploratio debe llegar a las personas con el fin de «llevar a cada persona la plenitud de la riqueza de la Iglesia» (Manual 37:9). Dado que la realización de una Exploratio exige abnegación y una valiosa contribución de tiempo y esfuerzo por parte de los legionarios, es conveniente que se dirija, en la medida de lo posible, a las zonas de mayor necesidad. La Exploratio puede ser un recurso valioso para los consejos de la Legión, al permitir un apostolado intensivo en zonas que, de otro modo, podrían quedar parcial o totalmente desatendidas.

Dado que un praesidium puede tener éxito en realizar solo una Exploratio durante el año, es deseable que se le dedique al menos un día completo y que una parte sustancial de ese día, después de asistir a la Misa y rezar las oraciones de la Legión y el Rosario, se dedique al trabajo real de visita o contactos.

Recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025.

1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por medio de María, propuesta por San Luis María Grignion de Montfort, durante el Año Jubilar 2025. Es necesario informar a los auxiliares y a los socios activos. El Concilium acaba de publicar una nueva edición de la Preparación de 33 días para la Consagración a Jesús por medio de María. Algunos Consejos podrían realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días.
 2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen algún contacto callejero, cada mes, durante el año jubilar para centrarse en la actividad apostólica y el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.
 3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del jubileo, se centrará en la incorporación de miembros para el año del jubileo. Otros consejos podrían seguir esta recomendación, para cubrir la necesidad de incorporación de miembros durante el año del jubileo y contar con más socios activos tras los confinamientos por el covid-19 en todo el mundo.
 4. Se pide a todos que asuman las recomendaciones del año jubilar.
-

El canal de gracia de María

ID de la reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Oraciones de la Legión y el rezo del Rosario, 365 días al año.

20:00 GMT

Todos sois bienvenidos. Animad a otros a participar también.

Conferencia 2025 Peregrinatio Pro Christo (PPC)

La conferencia anual de la Peregrinatio Pro Christo se celebrará el sábado 25 de octubre de 2025 en De Montfort House, Morning Star Avenue, Dublín 7.

Misa anual por el siervo de Dios Frank Duff

La misa anual en conmemoración de la muerte del Siervo de Dios Frank Duff se celebrará este año el sábado 8 de noviembre a las 3 de la tarde en la Pro-catedral de Santa María, en “Marlboro Street”, Dublín 1.